



OLEOZÓN Y ESTOMATITIS SUBPRÓTESIS. SERIE DE CASOS.

Autor: Dr. Yoel González Beriau. Dra. Ailen Suarez Vásquez, Dra. Julia R F Fuguet Boullon.

Correo electrónico: yoelgb@jagua.cfg.sld.cu

INTRODUCCIÓN: La Estomatitis Subprótesis es una de las alteraciones más frecuentes de la mucosa del paladar duro en pacientes portadores de prótesis dentales mucosoportadas. Es multicausal por lo que hace su estudio más complejo y aun más su pronóstico. El aceite ozonizado (Oleozón) dado a sus propiedades es una nueva opción terapéutica para los pacientes portadores de esta entidad. **Objetivo:** Demostrar la efectividad de este medicamento en esta afección.

METODOLOGÍA: : Se realizó un estudio prospectivo de una serie de casos. Se trabajó con la totalidad de los pacientes portadores de prótesis que acudieron a la consulta de Barrio Adentro que presentaban esta entidad en el periodo de julio a diciembre 2018.

Procedimiento.



Retirada
prótesis y secado
de la mucosa
palatina.

Aplicación
tópica sobre las
lesiones. 5
minutos.

Colocación de la
Prótesis.
 No enjuagatorios ni
ingerir alimentos hasta
pasadas 2 horas.

RESULTADOS: Más del 60% de los pacientes se logró eliminar esta afección antes de culminar la primera semana de tratamiento, siendo en la grado I en más de un 80% y en la grado II el 50%.

CONCLUSIONES: Consideramos, que la utilización del mismo es beneficioso, en la totalidad de los pacientes se eliminó la lesión contrarrestando los efectos biosociales que implican la retirada de la prótesis.